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Abstract (en)
The wing-type protrusions (1a) at the head end of the mat accommodate the shoulders, and are followed in the direction of the feet by narrowed
portions (1b). The two middle quartets of the mat extend for the maximum width of the mat. The foot end tapers in an S-shape (1c) roughly to
the mat width at the narrowed portion. The plates (2) forming the bubbles are interchangeable, and are arranged in groups at the points where
rheumatism is liable to occur. They are also arranged along curves corresponding roughly to the muscle length.

Abstract (de)
Es wird eine anatomisch geformte Luftsprudelmatte (1) vorgeschlagen, die im obersten kopfwärtigen Viertel zwei seitliche flügelartige
Ausbuchtungen (1a) für die Schultern besitzt, und fußwärts davon Einbuchtungen (1b) zur Mitte hin aufweist. Die beiden mittleren Viertel weisen
näherungsweise die maximale Breite der Luftsprudelmatte (1) auf. Das Fußende ist in einer S-förmig geschwungenen Kontur (1c) näherungsweise
auf die Breite, die zwischen den Einbuchtungen (1b) im obersten kopfwärtigen Viertel verbleibt, verjüngt. Die Bildung der Sprudel- und Perlbläschen
erfolgt durch auswechselbare Plaketten (2), die in besonderer Verteilung angeordnet sind. Die Luftsprudelmatte ermöglicht eine gezielte Behandlung
erkrankter Körperpartien. <IMAGE>
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